

LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

El Consistorio oferta seis acciones formativas dirigidas a desempleados durante el último trimestre de 2015

Enmarcadas en el Plan de Empleabilidad y Desarrollo Económico

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de octubre de 2015 - 21:32



Consistorio prieguense ha presentado seis cursos formativos enmarcados dentro de las acciones del Plan de Empleabilidad y Desarrollo Económico, que se impartirán durante el último trimestre del presente año 2015.

Pablo Ruiz, concejal delegado de Desarrollo Socio-Económico, e Inés María Aguilera, concejal de Juventud, han sido los encargados de esbozar las características de estos acciones formativas, dos de las cuales están dirigidas a jóvenes menores de 30 años, encontrándose a su vez incluidas en el Programa

Integral de Cualificación y Empleo (PICE), impulsado por la Cámara de Comercio de Córdoba.

Programa dirigido a todos los jóvenes menores de 30 años que se encuentren en una situación de desempleo o inactivos, estén inscritos en el Plan Nacional de Garantía Juvenil, y además quieran formarse y recibir una cualificación profesional que los capacite y facilite su incorporación en el mercado de trabajo.

Como indicaba Aguilera, "gracias a este programa se pretende conseguir que las empresas se comprometan en el empleo juvenil", contando en esta ocasión con la colaboración del Centro Comercial Abierto de Priego para la integración de los alumnos en las prácticas laborales. En concreto, se trata de un curso especializado en dependiente de comercio dirigido a unos 20 alumnos y que consta de dos modalidades, una troncal de 65 horas de duración y dividida en tres bloques: habilidades básicas (30 horas), ofimática (10 horas), e inglés (25 horas). La segunda modalidad es la específica de dependiente de comercio, también de 60 horas.

Según Inés María Aguilera, una vez finalizado el curso, el alumno tiene la posibilidad de realizar sus prácticas en empresas de la localidad, de unos 20 días con contrato de media jornada, prácticas que serán remuneradas.

Por su parte, Pablo Ruiz hacía alusión a la actividad que se llevará a cabo dentro del Plan Local de Apoyo a Empresa (PLAE), que cuenta con el respaldo de la Cámara de Comercio de Córdoba y cuya primera actuación fue la Feria de Empleo que se celebró en junio. Programa que se completa con dos cursos, uno de orientación laboral y un segundo de marketing empresarial, dirigido a 12 alumnos menores de 30 años.

Junto a ésta, el concejal de Desarrollo Socio-Económico hizo referencia a otras dos actuaciones formativas que se acometerán con fondos municipales. En concreto, un curso de patronaje industrial, "muy demandado por el sector de la confección", como así puntualizaba Pablo Ruiz, que tendrá una duración de 220 horas, de las que 120 serán teóricas y 100 prácticas, estas últimas remuneradas, dirigido también a una veintena de desempleados de larga duración vinculados al sector.

Otro de los cursos que se impartirá en el último trimestre de 2015 será el de la obtención de la tarjeta profesional de la construcción, de 20 horas de duración y en el que podrán tomar parte 20 personas.

Εl

Junto a los cursos dirigidos a desempleados, la oferta se completa con otra acción formativa dirigida a empresas del sector turístico y relacionada con la ciberseguridad, cuya duración será de 20 horas, de las que 12 serán presenciales y 8 on line, contando con el respaldo de la Cámara de Comercio.

Reseñar finalmente que los interesados en recibir mayor información sobre estos cursos, pueden hacerlo en el Área de Desarrollo del Consistorio prieguense, abriéndose en breve las bases para formalizar la solicitud de participación en los mismos.